

ABSTRAK

Riset ini terfokus pada pengaruh rasio-rasio keuangan bank dan pertumbuhan kredit terhadap *net interest margin* Bank Umum Nasional dan Bank Pembangunan Daerah. Pengujian pengaruh rasio - rasio keuangan bank dan pertumbuhan kredit terhadap *net interest margin* menarik dilakukan mengingat penelitian-penelitian di Indonesia mengenai pengaruh rasio-rasio keuangan bank terfokus untuk memprediksi laba. Pengujian *net interest margin* penting dilakukan mengingat *net interest margin* merupakan komponen pendapatan utama perusahaan yang bergerak dalam sektor perbankan, sedangkan dalam laba terdapat komponen pendapatan bukan bunga (*fee base income*).

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Bank Umum Nasional dan Bank Pembangunan Daerah di Indonesia pada tahun 2008 - 2009 yang ada di Indonesia sebanyak 80 bank. Teknik sampling yang digunakan adalah *purposive sampling* dengan kriteria Bank Umum Nasional dan Bank Pembangunan Daerah yang menyajikan laporan keuangan yang berakhir 31 Desember pada periode penelitian ke Bank Indonesia. Analisis dilakukan dengan menggunakan regresi linier berganda dan uji sensitifitas dilakukan dengan Chow Test.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, disimpulkan bahwa hasil dari koefisien determinasi pada BUN sebesar 0,267 atau 26,7% sedangkan koefisien determinasi pada BPD sebesar 0,609 atau 60,9%. 1) variabel CAR berpengaruh positif signifikan terhadap variabel NIM pada BUN dan BPD 2) BOPO berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap NIM baik pada BUN maupun BPD. 3) variabel NPL berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap variabel NIM pada BUN, sedangkan pada BPD, NPL berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap NIM. 4) variabel LDR berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap NIM pada BUN. Namun pada BPD, LDR berpengaruh positif dan signifikan terhadap NIM. 5) variabel PK berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap NIM pada BUN, sedangkan pada BPD, PK juga berpengaruh negatif tetapi signifikan. Ini berarti ada perbedaan pengaruh PK terhadap NIM antara BUN dan BPD 6) Hasil uji Chow Test menunjukkan adanya perbedaan antara Bank Umum Nasional dan Bank Pembangunan Daerah.

Kata kunci: CAR, BOPO, NPL, LDR, Pertumbuhan Kredit, NIM